

Info-Veranstaltung am Montag

Stadt Hessisch Oldendorf sucht ehrenamtliche Flüchtlingspaten

Dienstag 12. Januar 2016 - **Hessisch Oldendorf (wbn). Die Stadt Hessisch Oldendorf sucht ehrenamtliche Paten für einzelne Flüchtlinge und Flüchtlingsfamilien.**

„Sprachbarrieren, persönliche Erfahrungen und kulturelle Hintergründe machen es zumeist erforderlich, dass diese Menschen nach ihrer Ankunft für ein erstes Zurechtfinden in der neuen Umgebung vielfache Unterstützung benötigen“, heißt es in einer Mitteilung der Stadtverwaltung.

Fortsetzung von Seite 1

Weil auch in diesem Jahr mit weiteren Flüchtlingen gerechnet wird, setzt die Stadt unter Fachbereichsleiterin Margareta Seibert weiter auf die Hilfe der Ehrenamtlichen. Schon in der Vergangenheit hatten sich zahlreiche Helferinnen und Helfer um die Unterstützung der Zuwanderer bemüht.

Am kommenden Montag, 18. Januar findet um 18 Uhr das nächste Informationstreffen zur Arbeitsgruppe „Patenschaften für Flüchtlinge“ im KulTourismusForum am Rathaus statt.

Neben allgemeinen Fragen, wie etwa eine Patenschaft für eine Familie übernommen werden kann, sollen auch neue Informationen und Veränderungen besprochen werden, die auch schon für bestehende Patenschaften interessant sind. „Insbesondere die Personen, die aus nachbarschaftlicher Hilfe ohne weitere Informationen tätig geworden sind, möchten wir zu diesem Treffen einladen“, sagt Margareta Seibert.